

México tendrá la menor dinámica económica de AL (El Financiero 21/03/12)

México tendrá la menor dinámica económica de AL (El Financiero 21/03/12) Eduardo Jardón Miércoles, 21 de marzo de 2012 Crecimiento de 3.2%, prevé LatinFocus. Se beneficiará de la gradual recuperación de EU. Mejora panorama para la región, observa la firma. El panorama económico de América Latina mejoró recientemente, ante el avance en los precios de las materias primas, la capacidad de recuperación de la demanda interna y mejores perspectivas de crecimiento en Estados Unidos. En su más reciente reporte, LatinFocus indicó que el consenso de analistas consultados elevó ligeramente la expectativa de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para la región, de 3.6 por ciento en la encuesta de febrero a 3.7 en el sondeo de marzo, pero destacó que es la primera ocasión que se revisa al alza en un año. Para 2013, el consenso prevé que el crecimiento de América Latina será de 4.1 por ciento. Los pronósticos apuntan a un crecimiento económico para México de 3.2 por ciento en 2012, con lo que presentará el menor dinamismo dentro de las economías consideradas en el estudio. Para Brasil se prevé un avance de 3.3 por ciento, 4.3 en Chile y 3.8 por ciento en Argentina. Los mayores pronósticos corresponden a Perú, Colombia y Bolivia, con 5.3, 4.8 y 4.5 por ciento, respectivamente. Gerardo Morán, jefe de análisis de LatinFocus, apuntó en el reporte que la economía mexicana se beneficiará de la gradual recuperación de Estados Unidos, así como del fortalecimiento de la demanda interna. En cuanto a las economías del sur del continente, el especialista mencionó que se han visto favorecidas por un mejor entorno internacional y por el incremento en los precios de las materias primas. "En particular, el reciente aumento en los precios puede impulsar el crecimiento en Colombia y Venezuela, al mismo tiempo que representa una amenaza para Argentina, que se ha convertido en un importador neto de energéticos", señaló Morán. Como reflejo de un crecimiento diferente en la actividad económica y en la inflación, la acción de los bancos centrales se encuentra dividida. Así, en Brasil el instituto central bajó recientemente la tasa de interés de referencia, mientras que en Colombia las autoridades monetarias la elevaron. Mientras tanto, los bancos centrales de Chile, México y Perú han mantenido sin cambios las tasas. Encuesta de Banamex Analistas consultados por Banamex elevaron su pronóstico de crecimiento del PIB de México para este año, de 3.20 por ciento en la encuesta anterior a 3.27. La estimación de crecimiento para el próximo año se revisó de 3.46 a 3.50 por ciento. La previsión más elevada para 2012 correspondió a los analistas de BNP-Paribas y de UBS, con 3.8 por ciento, y la estimación más pesimista fue de ING Bank, con un crecimiento esperado de apenas 2.6 por ciento. El consenso reiteró el escenario de política monetaria, en el que se espera que el próximo movimiento del Banco de México será hasta marzo de 2013, con un incremento de 25 puntos base en la tasa de interés de fondeo. Un 60.9 por ciento de los participantes prevé que el siguiente cambio en la tasa será de un incremento, 21.7 por ciento espera recortes, y 17.4 no especificaron un cambio. La encuesta de Banamex revela también que los analistas revisaron ligeramente a la baja sus pronósticos de inflación. Para 2012 estiman que el Índice Nacional de Precios al Consumidor subirá 3.75 por ciento, cifra inferior a 3.79 por ciento del sondeo anterior. Para 2013, la proyección es de 3.63 por ciento, desde el dato previo de 3.64 por ciento. Los economistas mantuvieron sus expectativas para el tipo de cambio, en 12.60 pesos para el cierre de este año y 12.49 unidades para finales de 2013.